
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data lunedì 16 giugno 2025, alle ore 10:47 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 16‐06‐ 2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli
Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:47, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Buongiorno signori consiglieri, buongiorno signor Presidente.

Questa è la ottava commissione.

Buongiorno al consigliere Pietro Cavasino che ha avuto la gentilezza di salutarmi personalmente.

Iniziamo con la lettura dei presenti.

Passalacqua Gaspari assente, Vicepresidente Mario Roriquez che funge da Presidente presente, Accardi Michele assente,
Alagna Walter è assente ma delega il consigliere Flavio Coppola che è presente, Cavasino Pietro presente, Di Pietra
Gabriele presente, Fernandez Massimo presente, Fisci Nicola assente, Genna Rosanna presente, Gerardi Ivan assente,
Orlando Leonardo presente.

Presidente siamo in presenza del numero legale, sono presenti 7"
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Interviene quindi Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"consiglieri su 11, la seduta è valida.

è arrivato segretario e documentazione che avevamo richiesto mi sembra che c'era di Petra e avevamo richiesto i
documenti inerenti a"

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"che cosa? Al mercato ittico e cos'era?

Segretario per favore metta in totalità libero così ognuno può parlare magari dicendolo prima"

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"che"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA che dichiara:

"Grazie Presidente.

La documentazione che abbiamo richiesto alla fine dell'ultima seduta e relativa al debito fuori bilancio già incardinato
durante l'ultima seduta di consiglio comunale riguardante la società PA Group.

La delibera che abbiamo acquisito la scorsa settimana e che già era stata discussa dalla commissione bilancio infatti
conteneva soltanto la documentazione relativa allo specifico debito fuori bilancio ma approfondendo la questione La
commissione accesso agli atti è risalita alla delibera di giunta numero 250 del 2024 e la delibera con la quale
l'amministrazione nega il provvedimento richiesto alla società Pia Group.

Considerato che in questa delibera di giunta viene citata un'enorme quantità di documenti trasmessi dagli uffici
all'amministrazione e tra gli stessi uffici e si rifanno un po' a quei pareri discordanti cui faceva riferimento l'assessore
Agate durante la seduta di consiglio.

Abbiamo chiesto in data 11 giugno 2025 con la nota protocollo 59971 tutta la copia della deliber giunta 250 e tutta la
documentazione citata nella premessa quindi è importante chiamare come suggerito anche da altri colleghi il
segretario generale per comprendere quando inoltre danno tale documentazione visto e considerato che domani
pomeriggio è già convocata una seduta di consiglio comunale con il punto specifico del debito fuori bilancio
incardinato.

Vi anticipo che se non dovessimo essere nelle condizioni di analizzare prima e per tempo tutta la documentazione
chiederò"

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"all'aula tutta di sospenderne la trattazione.

Grazie.

Questo è un argomento.

L'altro argomento che non non meno è importante è il discorso del correnverimento degli autofurgo presso il
depuratore comunale che avevamo chiesto la volta scorsa a seguito di interlocuzione telefonica con la dirigente
architetto Rosa Gandolfo le prescrizioni che erano state fatte dall'ARPA che limitava il conferimento delle ditte di Adolfo
Pulco e ad oggi non abbiamo nessuna...

No, è quattroplicato il viaggio perché mi dicevano che da 250"
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Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"è passato

800 euro alle dieci e cinquantatrede e il presidente Rino passa"

Alle ore 10:53, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 10:53, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 10:54, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 10:54, subentra come Presidente Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"l'acqua che prende la presidenta.

No, no, no, no, no.

ho tentato di raggiungere telefonicamente sia il dirigente dei lavori pubblici, l'architetto Gandolfo, sia l'assessore
Arramo, Ivan Gerardi, ma nessuno di due risponde al telefono."

Prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"Presidente, noi visto che ci occupiamo di tante cose, è possibile fare acquisire agli atti della commissione accesso agli
atti anche per dare giusta informazione ai cittadini? Ogni inaugurazione per l'apertura dei cantieri e inaugurazione per
la chiusura dei cantieri e inaugurazione per la fruizione dell'opera, dunque si fanno all'incirca 2‐3 inaugurazioni.

Si potrebbe chiedere il report dei costi di rappresentanza che periodicamente vengono spesi dal Comune? Tutto, tutto,
tutto, tutto.

Un report di certe dinanze, onoreficenze, tutto quello che è.

Vorrei capire se ci sono dei costi e quanto l'amministrazione comunale ha speso fino ad ora, anno per anno, per spese
di rappresentanza.

E per che cose sono state fatte pure."

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"e anche credo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"che in un momento di di di grande disagio pure economico eh capire se effettivamente non lo so non riesco ad
immaginare dico penso che noi tutti questi ospiti qualche cosa la faremo"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"se è possibile non so neanche a chi chiedere ma eh ora lo chiamo ora lo chiediamo perché per i bersaglieri abbiamo
visto che hanno speso tra feste di avvicinamento e quant'altro decine e decine di migliaia di euro per i conviviali hanno
speso circa 15 mila euro abbiamo pure i conti di pranzi dalla vecchia salumeria quindi penso che gli abbiamo pagato
tutto di tasca nostra quindi perché no per capire negli anni segretario se può fare può scrivere a chi? al segretario
generale una missiva al segretario generale no no no scriviamo una lettera in cui chiediamo delle cose no queste cose
una richiesta alla signora Arrallo forse andrebbe bene, forse o no? Alla signora Arrallo? A segretario generale poi ce lo
dice lui.

Pag.3/4



Lei scriva, lei scriva, ora glielo ho detto.

Io glielo"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Sì, posso mettere il microfono

a spegne? richiediamo una copia delle fatture prodotte dal comitato dei bersaglieri che possono essere utilizzate
ufficialmente per la rendicontazione delle spese sostenute dagli stessi.

Utilizzabili per la rendicontazione.

Ufficiali utilizzabili per la rendicontazione delle spese sostenute per la manifestazione del raduno.

no no Flavio l'ha fatta già la richiesta l'abbiamo"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"fatta Poi signori approviamo i verbali precedenti delle sedute precedenti.

Chi è contrario si alzi, chi è a favore rimanga seduto.

Secretario, tutti rimangono seduti, quindi approviamo tutti i verbali delle sedute precedenti.

Se qualcuno ha richieste di intervenire intanto per qualche altro argomento che si vuole inserire."

Alle ore 11:22, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Ora adesso.

Quindi abbiamo fatto delle richieste al segretario generale, al dottore Quartararo, alla dottoressa Gandolfo e alla
dottoressa Arrallo per alcuni chiarimenti che riguardano delle tematiche che stiamo affrontando in Commissione.

Io direi di alle ore"

11 e 28 dichiariamo chiusa la seduta.

La seduta termina alle 11:28.
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